

WASSY

De Strasbourg à Fribourg

La semaine passée, un séjour pédagogique de deux jours a été organisé pour les élèves du lycée des métiers Emile-Baudot, en seconde et première années Bac pro Métiers de la sécurité. La première journée du séjour a été consacrée à la découverte des Institutions européennes. Tout d'abord, les élèves ont visité le Parlement de Strasbourg et ont ensuite assisté à une session plénière de cette institution. Puis, il leur a été proposé un parcours d'orientation dans le centre historique de la ville. La seconde journée s'est déroulée en Allemagne, à Fribourg, où les élèves ont été amenés à mettre en pratique leur connaissance de la langue germanique. Pour cela, ils ont interviewé des passants sur le marché et acheté des spécialités auprès

des commerçants. L'après-midi a été consacré à la présentation des aspects écologiques de la ville appelée "Fribourg, ville verte". Dans ce cadre, les Wassiens ont été accompagnés par deux membres de l'association Innovation Académie qui ont démontré comment la ville a développé l'utilisation des énergies renouvelables et cela depuis de nombreuses années. La visite guidée s'est terminée au stade de football qui est entièrement autonome pour sa consommation énergétique.

Au retour, les enseignants et les lycéens ont dressé un bilan très positif de cette sortie. Au-delà des objectifs pédagogiques atteints, ce séjour a été une belle expérience de vie en collectivité.



Les élèves ont fait étape au Parlement européen de Strasbourg.